

Entre el sábado 22 hasta el 27 de noviembre, se desarrollará una serie de actividades enfocada a niños y adultos, para incentivar la prevención precoz de aquellos tipos de Cánceres que son provocados por malos hábitos y estilos de vida poco saludables.

La organización y programación de esta inédita semana, fue configurada por la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), la Fundación Cáncer Chile, la Sociedad Chilena de Cancerología y el Ministerio de Salud de Chile.

En la inauguración, desarrollada en dependencias del Minsal, asistieron el Dr. Pedro Crocco, Jefe de Prevención y Control de Enfermedades del Minsal, el Representante de OPS/OMS, Dr. Juan Manuel Sotelo, el consultor de Cáncer de la OMS Ginebra, Dr. Andreas Ulrich, el Dr. Jorge Gallardo, Presidente Fundación Cáncer Chile y la Dra. Marcela Subieta, Vicepresidenta de la Fundación Nuestros Hijos.

El Dr. Crocco indicó que es de vital importancia que la población se entere de cuáles son las principales causas de muerte por Cáncer en Chile, que tienen que ver directamente con los estilos de vida, tales como el consumo de tabaco y alcohol, recalcando que el costo de estas enfermedades son elevados y cada día hay mayores casos.

*“Este tipo de actividades son muy importantes para enseñarles a los niños y adultos sobre la prevención del cáncer, que muchas veces puede ser enfermedad mortal”.*

Asimismo, dijo que el Ministerio de Salud, en relación al Cáncer, ha trabajado intensamente por más de 20 años para asistir a las personas que poseen esta enfermedad, a través de distintas comisiones de Cáncer, la implementación de la quimioterapia en adultos y niños, el control del cáncer cervicouterino y el control de cáncer de mamas.



~~El sábado 14 de agosto se inauguró la Semana del Cáncer, para incentivar el diagnóstico temprano. La iniciativa es organizada por el Ministerio de Sanidad y Consumo, el Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona (IIBG) y la Sociedad Española de Hematología (SEH). El evento se celebrará en el Hotel Catalonia Plaza de España, en Barcelona, y estará dirigido por el ministro de Sanidad y Consumo, José Manuel Alcañal. Durante la semana se realizarán actividades de sensibilización y diagnóstico temprano, así como conferencias y debates sobre el cáncer. El objetivo es concienciar a la población sobre la importancia de detectar el cáncer a tiempo y promover el diagnóstico precoz. La Semana del Cáncer se celebrará del 14 al 20 de agosto de 2009.~~

~~El sábado 14 de agosto se inauguró la Semana del Cáncer, para incentivar el diagnóstico temprano. La iniciativa es organizada por el Ministerio de Sanidad y Consumo, el Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona (IIBG) y la Sociedad Española de Hematología (SEH). El evento se celebrará en el Hotel Catalonia Plaza de España, en Barcelona, y estará dirigido por el ministro de Sanidad y Consumo, José Manuel Alcañal. Durante la semana se realizarán actividades de sensibilización y diagnóstico temprano, así como conferencias y debates sobre el cáncer. El objetivo es concienciar a la población sobre la importancia de detectar el cáncer a tiempo y promover el diagnóstico precoz. La Semana del Cáncer se celebrará del 14 al 20 de agosto de 2009.~~